

## Anglo: Producción de Los Bronces cae 14% al primer semestre

● —————  
La minera decidió  
recientemente  
detener una de las  
plantas.

T. VERGARA

Los niveles de producción de minera Los Bronces siguen a la baja, y durante el primer semestre retrocedieron un 14% en comparación al mismo período en 2023, según informó Anglo American, controladora de la faena, en la que también tiene una participación accionaria la minera estatal Codelco.

“Las características desfavorables del mineral en el área minera actual continuarán impactando las operaciones hasta la siguiente fase de la mina, donde se espera que las leyes sean más altas y el mineral más blando. El trabajo de desarrollo para esta fase ya está en marcha y se espera que beneficie la producción a partir de principios de 2027”, se explica en el reporte de la compañía, que en la primera mitad del año llegó a 97 mil toneladas, unas 15 mil toneladas menos que en 2023.

La firma reveló que finalmente será en julio cuando se produzca la detención de la planta de procesamiento de Los Bronces más antigua, más pequeña y más costosa, estrategia que impactará en la producción, pero que tendría un impacto positivo en las finanzas de la empresa.

De todos modos, la previsión de producción para 2024 de Anglo American a nivel mundial se mantuvo sin cambios en un rango de entre 730.000 y 790.000 toneladas, mientras que en Chile —donde también se considera la producción de El Soldado y Collahuasi— esperan estar en un rango de entre 430.000 y 460.000 toneladas de cobre.